

La Gazette de la MJC

Première édition, mois d'Avril



Groupe des PS-MS :

La journée la plus mémorable pour nos petits fut le 10 avril « journée sport », les petits de Péguy et de Rameau étaient tous ensemble pour leur plus grand bonheur.

Mais ce que j'illustre dans ce journal aujourd'hui, c'est toute une histoire... Duduche, l'autruche, nous avait confié ses œufs et c'est un peu grâce aux enfants qui en ont pris soin, s'ils ont éclos. Pour les remercier Duduche leur a même laissé une plume chacun pour les en remercier.

Une belle petite histoire pour la MJC.

Groupe des GS :

Mes très chers collègues m'ont dit que nos GS (grande section) était très heureux des activités sur le thème de la nature et des animaux, pour célébrer le retour de printemps.

La photo prise pendant les vacances correspond à une sortie avec le service environnement de la ville, au parc de Géresme pour découvrir ses habitants.



Groupe des CP-CE1 :

Avant les vacances les moments les plus appréciés furent le retour des jeux extérieurs, comme « la forêt maudite » et le « sportez-vous bien », quel bonheur de pouvoir jouer sous le soleil (SI, SI le soleil !)

Pendant les vacances parmi les nombreuses activités proposées, celle qui a été choisie pour la gazette, choisie car elle était trop belle pour ne pas être mise à l'honneur dans cet article, c'est l'activité de Caroline et Clémence, ces petites grenouilles dans ces merveilleuses mares arc-en-ciel.



Groupe des CE2-CM1-CM2 :

Pour nos plus grands enfants c'est la découverte de nouveaux jeux de société, surtout le « Mystérium », qui a été plébiscité.

Bien que les après-midis jeux de société aient été vraiment de très bons moments, ce ne sont pas des instants très photogéniques (quoi que l'on puisse argumenter). Donc la photo choisie par le groupe des grands nous permet de rendre hommage à la qualité du travail des enfants sous la houlette d'Agnès qui, bien qu'elle soit à la retraite, propose de temps en temps de supers activités, comme ces si jolies fleurs de papier, merci Agnès !

2						4	9
7	9		8			5	
			4				
			1	2	8	7	
	5	1	7	8			
				4			
	2			1		9	3
9	8						5

	5			3	1	6		8
		3	7			5	4	
9		6						1
2		4						
			5	2				
						2		7
6						7		4
	9	5			6	8		
3		8	1	9				6

Sudoku :

Proposé et réalisé par
Ambre Abdelisser

Un grand merci à elle.
Solution affichée dans
la MJC, à partir de
mi Mai.

Proposition d' Erwan animateur de la MJC

ÉNIGME N°1 « le brigand et le dragon »

<< Il était une fois un brigand, qui n'était pas très malin, un jour un dragon croisa son chemin et lui dit:

- Je me sens d'humeur joueuse, si tu ne veux pas que je te dévore, tu vas devoir me dire un mot de 11 lettres dont aucune des lettres ne se répète, pas de double l, pas deux i, chaque lettre est unique dans ce mot.

Le brigand, sûr de finir dans le ventre du dragon, lui dit une phrase, le dragon en entendant la phrase dit au brigand :

- Félicitation tu as trouvé le mot, et il s'envola... >>

Du coup, vous qui entendez cette histoire, pouvez me dire quel était ce mot que le brigand trouva par hasard !

(La réponse sera dans le prochain numéro de la Gazette de la MJC)

Concours du mois :

Pour ce mois d'Avril 2024, le concours était une construction en kapla, les critères étaient, la complexité et l'originalité.

Nous remercions tous les participants, qui ont tous fait d'incroyables constructions, merci à Kays Ait Tayeb, Lola Sueur, Bintou et Massandje Diarrassouba, Ivy Bruno, Esteban Langlais, Constance Jaureguy, Amélia Jaureguy, Mathilde Gauderlot et Léana Fantini.

Le gagnant est Solal Nouvel pour son pont avec un bateau passant en dessous.

BRAVO!

